
一 般 質 問 通 告 書 

 

（平成２７年第１回那珂市議会定例会） 
順

位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 1 筒井 かよ子 

 

１ 那珂市観光ＰＲについ

て 

２ ふるさと納税について 

３ 少子化対策について 

４ 総合健診について 

５ 常磐線特急電車の料金

改定について 

１ 観光大使について 

 

１ お礼品の検討は 

１ 出会いの場の提供と支援について 

１ 歯科検診の導入を 

１ 市の対応について 

2 15 遠藤 実 

 

１ 市長の公約について 

 

 

１ 那珂市総合戦略本部について 

２ 那珂市地域振興公社について 

３ 小中一貫教育と英語教育について 

４ 日本サーボ跡地の利活用について 

５ 住みよさランキングに対する見解について 

６ 市長の政治姿勢について 

3 20 木村 静枝 

 

１ 平成２７年度施政方針

について 

 

１ 第１章 市民との協働のまちづくり 

男女共同参画の推進について 

 （１）意思決定の場への女性登用の前進は 

   市職員、各種協議会、審議会 

２ 第２章 安全で快適な住みよいまちづくり 

 （１）木造住宅耐震化促進事業について 

３ 第３章 健やかで生きがいをもって暮らせる

まちづくり 

 （１）生活保護や生活保護に至る前の自立支援

策について 

4 2 寺門 厚 

 

１ 水道事業給水について 

 

 

 

２ 高度化する専門業務対

応人材確保について 

１ 水道事業給水装置について 

２ 水道事業給水工事について 

３ 新規給水分担金および手数料について 

４ 新規給水工事料の見直しについて 

１ 退職者再任用や中途採用の状況について 

２ 高度専門職への職員育成について 

３ 任期付職員採用について 

４ 任期付職員採用条例制定について 

5 7 古川 洋一 

 

１ 市長２期目の市政方針

（公約）等について 

 

１ 市長選で掲げた公約について 

 （１）抽象的な表現の公約について具体的に伺

います。 

２ 団体との政策協定等について 

 （１）自民党那珂支部との政策協定について 

 （２）「しどりの湯」「ひたちなか市との合併」

等に関する発言の有無について 



 

 
順

位 

議席 

番号 
質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

6 19 石川 利秋 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 法定外公共物の有効活

用について 

１ 市道７－０７号線（下野・茨野）における境

界立会いや地図訂正等の取り組みについて 

２ 那珂市立第一中学校東側の公衆用道路につい

て 

３ 旧国道３４９号線の並木敷を活用した歩道整

備の県との調整結果について 

４ ＪＲ下菅谷駅西側の市道８－２５９７号線に

おけるＪＲとの境界確認について 

１ 用悪水路における蚊の大量発生及び転落防止

対策等について（那珂市立第一中学校東側） 

7 3 小宅 清史 

 

１ 那珂市保育計画につい

て 

２ 協働のまちづくりにつ

いて 

 

３ 瓜連駅前「日本サーボ跡

地」について 

１ 子ども・子育て支援事業計画について 

２ 認定こども園への対応について 

１ 条例制定から３年経過したが、施行前と比べ

てどうか 

２ 現在の問題点、今後の課題は 

１ 公募の結果について 

２ 今後の進め方について 

 


